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L'objectif principal de ce travail était de modéliser le fonctionnement de la station de Baraki.

Nous avons d'abord pour caractériser les eaux résiduaires pour préparer la simulation. En utilisant

le modèle Asim, nous avons essayé d'obtenir des indicateurs de qualité de l'eau : DCO, DBO5,

le NO3, leur traitement dans le logiciel d'Asim est ainsi une solution pour se libérer de cette

simplification. Laisser simuler les nitrates et le carbone. Le suivi des processus des boues activées

est dû à la complexité de leur comportement mais également en raison du manque de l'information

précise. Le traitement des mesures des indicateurs de qualité qui permet d'indiquer que nous avons

l'eau biodégradable, étudier les corrélations qui existent après l'application du modèle ACP. La

comparaison des mesures des indicateurs de la qualité confirme la bonne qualité de l'eau usée

épurée. Finalementles résultats de la simulation étaient avec Asim satisfaisantes selon la base de

données d'entrée.

Mots-clés : station d’épuration - boues activées – traitement des eaux usées urbaines –modèle

Asim.
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The principal objective of this work was the modeling functioning of the station of purification of

Baraki. We have first characterized waste water urban to prepare the simulation. Using the model

Asim, we attempted to obtain water quality indicators: DCO, DBO5, NO3, their treatment in the

Asim software is thus a solution to free itself from this simplification. Allow to simulate nitrates

and carbon. The follow-up of the processes with activated sludge is delicate due to the complexity

of their behavior but also due to the lack of precise information. The treatment to the measures

which enables to say that we have biodegradable water leads us to study correlations which exist

after application of the ACP model. The comparison of measurements of the indicators of quality

confirms the good quality of urban water purified. Finally the results of simulation were with

ASIM1 satisfactory according to the data obtained with regard to the input database.

Keywords: station of purification - activated sludge - urban liquid waste processing –model

Asim.
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